

# Reiseberichte 2008

## 38. Bericht Oktober 2008

### Prüveda hat eine lange, ruhige Winterzeit vor sich

Es gibt einige Gründe weshalb wir diesen Winter in der Schweiz verbringen werden. Wolfgang muss einen fehlenden Zahn ersetzen lassen, welches einiges an Zeit beansprucht. Praktischerweise können wir den ganzen Oktober bei Ursulas Schwester wohnen, dafür müssen wir die zwei Hunde und sechs Katzen hüten und zum Haus schauen. Denise und Helge (Schwester und Schwager) können in aller Ruhe den Oktober in Hawaii verbringen. Helge Babel hat am Ironman Triathlon teilgenommen und den hervorragenden dritten Platz in seiner Alterskategorie (50-54) erreicht. Nochmals herzliche Gratulation zu dieser tollen Leistung. Im Moment haben wir die Möglichkeit bei lieben Freunden in der Nähe von Winterthur unter zu kommen. In der Zwischenzeit können wir auch mit Freude verkünden, dass wir bereits wieder eine befristete Arbeitsstelle gefunden haben, für die Zeit, die wir hier in der Schweiz verbringen werden, worüber wir natürlich sehr froh und dankbar sind. Bei dieser Gelegenheit möchten wir uns noch bei all unseren Freunden bedanken, die uns noch nicht vergessen haben, die uns mit Rat und Tat beiseite stehen, und uns aufgenommen haben als wären wir noch gar nicht lange weg. Wir freuen uns auf die Arbeit und das Zusammentreffen mit Freunden und Kollegen. Unsere Homepage werden wir so wie sie jetzt ist stehen lassen, weitere Berichte folgen, sobald unsere Reise weiter geht. Gerne möchten wir uns an dieser Stelle bei unseren HP Leserinnen und Lesern bedanken, die uns auch immer wieder motivieren unsere Berichte weiter zu schreiben.



Wir wünschen allen eine gute Winterzeit